

18.11.2016 - Kirchen-Newsletter des Bayer. Rundfunks

Katholische Reformgruppen starten Frauenumfrage

Welche Erfahrungen machen Sie in der katholischen Kirche? Wann fühlen Sie sich ernst genommen, wann gedemütigt? Darauf sollen katholische Frauen noch bis Ende des Monats in einer Onlineumfrage antworten. Gestartet wurde sie von Reformgruppen wie der Gemeindeinitiative, dem Münchner Kreis und der Kirchenvolksbewegung "Wir sind Kirche". Die Idee: Frauen selbst sollen sagen, wie sie sich in der katholischen Kirche fühlen. Zwar habe sich innerhalb der Kirche einiges getan, dennoch müssen viele Frauen in der Kirche nach wie vor in einem großen Widerspruch leben, sagt Sabine Demel, Theologin und Professorin für Kirchenrecht an der Universität in Regensburg.

> [Mehr dazu in B5 am Sonntag - Religion und Orientierung](#)

Zuletzt geändert am 18.11.2016